

L'irrespect de l'opposition vis-à-vis des autorités électorales est dénoncé au Venezuela



Caracas, 15 octobre, (RHC-PL).-Le président de l'Assemblée Nationale vénézuélienne, Diosdado Cabello, a critiqué l'attitude irrespectueuse de la droite locale envers le Conseil National Électoral durant le processus préalable aux élections du 6 décembre prochain.

Diosdado Cabello, a signalé que l'opposition dit qu'elle ne fait pas confiance à ce conseil quand le processus ne lui est pas favorable. Cependant, elles font appel à ce conseil pour réaliser ses primaires.

Le président de l'Assemblée Nationale vénézuélienne s'est référé en plus au refus de la droite de signer un acte s'engageant à respecter le résultat des élections parlementaires. Cette initiative a été proposée par l'Alliance de gauche Grand Pôle Patriotique pour éviter les manifestations de violence avant et après les élections.



Radio Habana Cuba